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「細胞学概論」

良かった点 改善するべき点

担当教官のコメント

・概論の中では最高の授業。教える技術がしっかりしている感じがする。質

問への回答も丁寧で面白みがあり、教授もわからない点についてごまかし

たりせずにはっきりわからないと答え、そしてそれだけではなくて必ず関

連した内容にも言及される点にも好感を持った。�

・単純に授業が面白く感じるし、話し方もうまく、生徒に質問を交えながら

の授業展開はすごくよかった｡�

・自分の研究に対する熱意が伝わってきていた。�

・授業のために努力しているのがわかる。�

・プリントがありがたかった。�

・多少ハイブロウな講義ではあったが、高校の知識があれば十分ついて行け

る内容だった。何よりも、これから自分が生物学を学ぶということに誇り

を持つことができるようになった。細胞学、生物学とは、すばらしい学問

の分野であると感じた｡�

・プリントは理解の助けになった。�

・新しく知ったことが多かったが、丁寧に説明してくれてよかった。�

・とてもいい授業だった。レポートの提出がいい復習になってとてもよかった。

・授業内容が面白く、わかりやすかった。教官の人柄がよかった。楽しい授

業だった。後でプリントやノートなどを見返したときにわかりやすくまと

まっていた。授業内容に関するレポートのおかげで内容の理解が深まった。

・今回受けた科目の中では一番しっかりした（まともな？）授業だった。話

の流れがつかめるので知識も定着しやすい。�

・とても面白かった。先生の熱意を感じた。�

・授業に取り組みやすく、内容もおもしろかった。�

・内容が面白かった授業が分かりやすかった。�

・学期の途中で簡単なレポートが課されたが、授業の理解が深まってよかっ

たと思う。�

・板書が見やすい。前回の質問の補足をしてくれるので理解しやすい。�

・教官の研究内容と絡めた授業だったので興味深く受講できた。�

・質問を多く授業に取り入れてくださった点・現在行われている研究につい

てたくさん話してくださった点。�

・Ｎ先生の情熱が伝わってきた。�

・とても楽しかった。向上心がでる授業であったと思う。�

・話が面白く元気がでる授業だった。�

・良く考えられた授業だと思った。よく生徒からの質問を受けつけ、そしてそれ

に答えてた。生徒に授業評価をしてもらい、それをよく反映していた。生徒に

対して問いかけをし、それについて考える時間を与えた点が一番良かった！

・質問すると丁寧に教えてもらえた点がよかったです。�

・毎回の出席票に質問や意見を書く欄があって、それが次の授業にすぐ反映

されるのがよかった。話す速さなどに気を配っているようで数時限目以降

は授業の進み方が早すぎるということはなかった。寝るのは許さんといっ

た先生の注意などがより授業に集中させた。�

・面白くてわかりやすくてぐいぐい興味をひきつける、最高の授業でした！

Ｎ先生大好きです！�

・全体的な話と突っ込んだ話を適度に織り交ぜていて良かった。�

・レポートがたまにでるから自分で勉強しよう、とか授業の整理ができた。

・学会の話をしていただけたのが良かったです。�

・教官の授業の説明が、大変理解し易く良かった。また、

・Ｎ先生・Ｎ先生が熱心。�

・最近の新しい内容も含まれた授業でなかなかよかった。

・特になし。�

・少々ペースが速いときがある。そして･･･部屋が暑い！�

・始めの2つに時間を取りすぎたというのは困った。でもあ

のくらい丁寧にやってくれないとわからかった気がする

ので逆によかったかもしれない。�

・通年で講義をして欲しい｡�

・スピードが速く、時間内に理解して質問を出すことがな

かなかできなかった。�

・ときどき授業が早い。教室が暑い。�

・特になし。�

・シラバスの内容が網羅できなかった。�

・若干進行が速い回があった。あと、私の質問が最期まで

取り上げられなかったのが非常に残念だった・・・。�

・ときどき説明が早くてわからなくなる。�

・授業速度。�

・教室が暑い。�

・特になし。�

・ちょっと話す速度が速かったです。

・カルモジュリン遺伝子が授業の段階ではよくわかんなかった。

・補習のときのように面白い脱線があるとぐっと引き込ま

れます。もっとそういうのがあるといいかもしれません。

授業の進度は遅くなるでしょうが･･･。�

・授業の速度が速かった。も少しゆっくりやって欲しかった

・授業の進度が速くて、ついていくのが大変なときもあった。

良い 普通 良くない

53 04

興味深さ

良い 普通 良くない

44 112

分かり易さ

良い 普通 良くない

37 317

話し方・速度

良い 普通 良くない

37 119

板書・プリント・
他メディア

良い 普通 良くない

32 223

シラバスとの
整合性

良い 普通 良くない

45 012

あなた自身の
取り組み

良い 普通 良くない

48 18

あなた自身の
満足度

授業の準備に万全を期したことが高く評価されて満足である。授業のスピードが速いとの指摘は自分でも自覚している

ので、授業の速さを適度に保つことを今後の努力目標としたい。期末試験の結果は予想以上に良かったので、平成16年度

は授業内容をもっと高度なものにしてより密度の高いものにしたいと考えている。
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